
Was hätte VW beim Touareg besser machen müssen
/ können?
Beitrag von „Thomas TDI“ vom 29. Dezember 2005 um 15:03

Die Sache mit der Rücksitzlehne scheint VW aber bereits gemerkt zu haben. Bei der Befragung
zur Produktverbesserung in Bauschheim (während unseres Treffens) wurde genau diese
Problematik von VW angesprochen.

Thomas
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https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/60-was-h%C3%A4tte-vw-beim-touareg-besser-machen-
m%C3%BCssen-k%C3%B6nnen/?postID=66747#post66747
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